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 ИТОГИ ПРЯМОЙ ЛИНИИ С ПРЕЗИДЕНТОМ

КАЖДОМУ ОБРАЩЕНИЮ—
МАКСИМАЛЬНОЕ ВНИМАНИЕ

НАЗНАЧЕНИЕ

В РАМКАХ
РОТАЦИИ

На расширенном заседании правительства области
говорили об обращениях орловцев на прямую линию с
президентом страны.

Ранее, во время  встречи Вадима Потомского с Прези-
дентом России Владимиром Путиным, обсуждались вопро-
сы, заданные гражданами главе государства в ходе прямой
линии.

На совещании, участниками которого стали заместитель
полномочного представителя Президента РФ в ЦФО Нико-
лай Овсиенко, председатель Орловского областного Сове-
та народных депутатов Леонид Музалевский, руководители
территориальных подразделений федеральных органов
власти, главы муниципальных образований,  члены регио-
нального правительства представили подробные отчеты
губернатору о ходе решения вопросов, обозначенных жите-
лями региона, большей частью касающихся переселения
из аварийного ветхого жилья.

«Улучшение жилищных условий жителей области —

С инициативой снизить цены на социально значимые продо-
вольственные товары на заседании Межведомственного
координационного совета по вопросам развития торговой де-
ятельности в Орловской области выступили представители
некоторых торговых сетей.

Провел совещание руководитель департамента промышленнос-
ти, связи и торговли Орловской области Геннадий Парахин.

Открывая совещание, Геннадий Парахин подчеркнул, что в насто-
ящее время потребительский рынок Орловской области характери-
зуется товарной насыщенностью в объемах и ассортименте, соот-
ветствующих покупательскому спросу населения. Он отметил, что на
территории Орловской области средние розничные цены на хлеб и
булочные изделия из пшеничной и ржаной муки, пшено, молоко,
рис, лук репчатый, масло подсолнечное, баранину, крупу гречневую и
мясо кур ниже средних цен по ЦФО.

По оценке Росстата в мае 2017 года в среднем по Орловской
области стоимость минимального набора продуктов питания из 33

Главным федеральным инспекто-
ром по Орловской области назна-
чен Леонид Соломатин.

Нового главного федерального инс-
пектора по Орловской области участни-
кам  расширенного заседания областно-
го правительства представил замести-
тель полномочного представителя Пре-
зидента Российской Федерации в Цент-
ральном федеральном округе Николай
Овсиенко,  отметивший, что соответству-
ющие решения приняты в рамках плано-
вой  ротации кадров в федеральных орга-
нах исполнительной власти. «Леонид Ми-
хайлович Соломатин укрепит силовую
вертикаль в Орловской области. Он опыт-
ный и профессионально подготовлен-
ный сотрудник», - подчеркнул Николай
Овсиенко.

«Вступая в должность главного феде-
рального инспектора по Орловской об-
ласти, хочу заверить вас, что в своей дея-
тельности буду руководствоваться инте-
ресами жителей региона, действующим
законодательством и укреплением рос-
сийской государственности. Убежден, что
эти направления станут хорошей основой
для нашей совместной плодотворной
деятельности», - подчеркнул, обращаясь
к коллегам, Леонид Соломатин.

Губернатор Орловской области Вадим
Потомский пожелал Леониду Соломати-
ну успехов в работе на новой должности.

Афанасий Киселев, занимавший пост
главного федерального инспектора по
Орловской области с декабря 2012 года,
назначен главным федеральным инс-
пектором по Брянской области.

Подготовила Светлана СИМОНОВА

вопрос, который остается в числе приоритетных. При этом
Орловская область сегодня находится в числе лидеров
среди 69 субъектов РФ по реализации региональных про-
грамм переселения из аварийного жилищного фонда.
Вместе с тем еще немало предстоит сделать, чтобы ре-
шить проблему полностью»,—подчеркнул  Вадим Потомс-
кий. Так, в настоящее время ведутся переговоры с ПАО
«Орелстрой» о выделении земельных участков под заст-
ройку жилья для переселенцев.

Еще один важный вопрос – это лекарственное обеспече-
ние льготных категорий граждан. Губернатор отметил, что
данная проблема является актуальной для большинства
регионов страны, ее решение требует поддержки на феде-
ральном уровне. Именно поэтому наш регион инициировал
обсуждение данного вопроса на большом совещании с уча-
стием полномочного  представителя Президента РФ в ЦФО
и руководства Министерства здравоохранения РФ.

Решением вопроса обеспечения школьников бесплат-
ными учебниками региональная
власть занимается на протяжении
нескольких лет. С 2013-2016 годы из
областного бюджета  на эти цели
было выделено 245,8 млн рублей.  В
настоящее время этот вопрос на Ор-
ловщине решен, и уже с нового учеб-
ного года все школьники региона по-
лучат учебники бесплатно.

В числе проблемных обозначена
также тема выплаты заработной пла-
ты работникам предприятия ЗАО
«Дормаш». Вадим Потомский обра-
тил внимание на особую значимость
этой темы, поскольку предприятие

способно производить высококлассную технику для строи-
тельства дорог, которая будет востребована не только в Ор-
ловской области, но и в Российской Федерации в целом.

Также в ходе прямой линии были озвучены вопросы, касаю-
щиеся утилизации твердых бытовых отходов, оплаты услуг ЖКХ,
пенсионного обеспечения, развития промышленности и созда-
ния дополнительных рабочих мест. Многие из них требовали
лишь разъяснения. Однако Вадим Потомский отметил, что каж-
дому обращению органы власти должны уделить максималь-
ное внимание. Так, по поручению губернатора уже сформиро-
ваны списки посетителей личных  приемов главы региона.

Кроме того, на встрече в Ново-Огарево Вадим Потомский
информировал Президента страны о социально-экономи-
ческой ситуации в Орловской области. В частности, речь шла
о перспективных инвестиционных проектах,  которые будут
реализованы на территории нашей области совместно с Рес-
публикой Словения.

Подготовила Светлана БАКУЛИНА

ШКОЛЬНАЯ ПЛАНЕТА

В ОЖИДАНИИ ДЕТЕЙ

ТОРГОВЛЯ

ПОД ЗНАКОМ КАЧЕСТВА

Еще только половина июля, а
в Верхнелюбовшенской ос-
новной школе идут после-
дние приготовления к началу
нового учебного года.

Мы приехали в учреждение, ког-
да педагоги докрашивали пол в
спортзале. Просторный, чистый  и
светлый, он рассчитан на большее
количество учеников. Так что ребя-
там есть  где позаниматься и на

уроках физкультуры, и на заняти-
ях спортивных секций.

В классных комнатах и столо-
вой тоже  чистота и порядок.
Здесь уже сделали все необхо-
димое  для занятий учащимся.
Это стало возможным благода-
ря спонсору – ТНВ «Малиновс-
кое»,  выделившему средства на
ремонт школы и на приобрете-
ние компьютера, за покупкой ко-
торого поедут на днях.

Учебниками школа обеспече-
на. В этом ей оказала помощь Рос-
сийская фармацевтическая компа-
ния. Она же выделила деньги и на
замену классных досок.

Что касается  ученической
формы, то в  данной школе по-
ступили  по – своему. Так как не
каждая семья может приобре-
сти ее,  детям разрешено ходить
в светлых блузках и рубашках и в
темных брюках и юбках.

На вопрос, уменьшится или
увеличится количество учащихся
в  2017-2018 учебном году, дирек-
тор школы Вера Климова сказа-
ла, что увеличится на одного. В
прошлом было 22 учащихся, а в
наступающем - 23.

В общем, в Верхнелюбовшен-
ской основной школе проблем в
подготовке к новому учебному году
нет. Было бы только кого  учить.

Галина Ермолова

наименований составила 3 726,2 рубля, что почти на 463 рубля ниже
соответствующего показателя по ЦФО (4 189,1 рубля) и на 310,5 рубля
– по Российской Федерации (4 036,7 рубля).

В центре внимания участников совещания были меры по недопу-
щению роста цен на социально значимые продовольственные това-
ры. Было отмечено, что сегодня в регионе проводится ряд меропри-
ятий для решения этой проблемы.

Не остались без внимания вопросы выхода товаров местных про-
изводителей на прилавки крупных торговых сетей, поддержки орлов-
ских товаропроизводителей, организации торговых площадок в горо-
де.

Также обсуждалась тема создания условий для обеспечения дос-
тупности услуг инвалидам и маломобильным группам населения на
объектах торговли и общественного питания.

Отдельно был рассмотрен вопрос, касающийся выделения на
объектах розничной торговли товаров, имеющих маркировку россий-
ского «Знака качества». АНО «Роскачество» присваивает российский
знак качества на основании результатов веерных исследований.

Несмотря на меняющуюся то и дело погоду, намеченный на престольный праздник день села в Верхней Любовше, состоялся. Люди с
зонтами (на случай дождя) собрались на площадке у здания сельского Дома культуры.

Мероприятие открыли ведущие Татьяна Бахтина и Светлана Савенкова.
Затем  собравшихся поздравила с праздником глава Краснозоренского  сельского поселения Людмила  Алдошина. Она отметила вклад

верхнелюбовшенцев в социально – экономическое развитие села и района и вручила памятные подарки отличившимся в разных номинациях. Так,
молодожены Елена и Павел Степины, Валерия и Алексей Рылушкины получили вазы, родители новорожденных Наталья и Сергей Иващенко,
Ирина и Илья Кудины, Василий и Дарья Золоташкины – мягкие игрушки, старожилы села Анна Кузьминична и Антонина Васильевна Штейнпик –
продуктовые наборы, владельцы лучших усадеб Марина Александровна Китова и Елена Михайловна Политова – фигурки  для украшения дома.

Подарка – сенокосилки – удостоился и коллектив сельского Дома культуры.
В честь награжденных на символическом дереве Славы, которое так искусно сделала своими руками директор сельского Дома культуры Галина

Пряжникова, загорались лампочки в форме звездочек.
Официальная часть праздника закончилась фейерверком. Далее были концерт художественной самодеятельности своих и приезжих артистов

и до полуночи – дискотека. В общем,  вспомнить есть что селянам.
За подаренный праздник  души  они выражают благодарность спонсорам его: руководству ЗАО «РФК», ТНВ «Малиновское» и главе Краснозорен-

ской сельской администрации Людмиле .Алдошиной.
  Галина Ермолова

ЗА ВКЛАД В РАЗВИТИЕ СЕЛА
ЭХО ПРАЗДНИКА


